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境川金森調節池上部（旧西田スポーツ広場）における 

公園整備基本計画説明会 議事要旨【3月 17日】 

 

【日時】：2023年 3月 17日（金）19：00～20：00 

【場所】：南中学校 体育館多目的室 

【次第】 

１ 開会挨拶 

 ２ 職員紹介 

 ３ 基本計画について 

 ４ 今後のスケジュール 

 ５ 質疑応答  

 

【質疑応答】 

・多目的ゾーンと子どもの遊びゾーンを入れ替えたことにより、前回説明会で意見のあった「ボール遊び

をする場所との線引きが必要」という意見にも対応ができているという理解でよいか。 

町田市：子ども遊びゾーンの中央に管理車両が通れるほどの園路を作る計画としており、遊具の利用

者とダスト広場の利用者が園路で分離されることになるため、前回いただいたご意見に対応

できております。 

 

・野球をする場合は、マウンドが必要。可動式のマウンドを購入した場合、マウンドの保管や出し入れは

どのように考えているか。グラウンドの大きさを考えると、公式の試合をすることは難しいと思うが、

練習や練習試合などはでは使えるのではないかと思う。マウンドがあるかないかで利用方法が違ってく

ると思う。 

町田市：可動式のマウンドを購入するとなった場合、可動式のマウンドは重量があるため、倉庫にしま

わずに、グラウンドの端に置いて保管することを想定しています。鶴間公園と同じように考えています。 

 

・野球の練習をした場合に、外にボールが飛ばないように、ある程度の高さのフェンスを付けるという考

え方でよいか。 

町田市：打球がどのように飛ぶかをシュミレーションし、多目的グラウンドの外に出ていかないよう

に防球ネットの高さを設定します。基本設計の中で具体的に決めていきます。 

 

・多目的グラウンドの中のベンチはどのようなものを考えているのか。 

町田市：屋外用の横に並ぶようなベンチを考えています。ベンチの仕様や配置については、今後検討

していきます。 

 

・調節池管理棟の電源を催し物や照明の使用に使えないか。 

町田市：町田市と東京都でエリアを分けて管理を行うことになります。東京都の設備について融通が

利くか、この段階ではお答えできません。 
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・説明会は今後もあるか。 

町田市：２０２３年度以降、基本設計、実施設計と進んでいく中でご説明する機会や方法について、

検討してまいります。 

 

・防犯カメラは、安心して子どもが遊べる場所として必要だと思う。 

町田市：防犯カメラを設置するにあたり、市で定めた設置基準の中に設置条件を定めています。「児

童等が日常的に利用しており、その安全を確保する場合。犯罪行為が発生または懸念され、

その抑止の為防犯カメラの設置を必要とする場合。地域住民その他の関係者の合意形成がな

されていること。」が大前提になります。この条件に該当しているかを確認し、設置場所等

を検討して、年間 1～2台を順次設置しております。 

 

・年に何回か催事をやる度に費用をかけて、電気の配線工事を行ってきたため、予備電源を作ってほし

い。 

町田市：前回説明会でもお答えしたとおり、イベント用の電源は、総合公園クラスで、15000人ほど

が集まるようなイベントを開催できるような公園に配置していることはありますが、この公

園についてはそこまでの規模ではないので、今のところ設置は考えておりません。 

 

・この場所は住宅が離れていて全体的に暗いため、夜どの程度の明るさになるのか気になる。照明位置や

外灯はどのような配慮をしているか。 

町田市：公園の園内灯は、園路の明るさの基準に基づき整備します。防犯上のご心配がないように園

内灯を配置していきます。 

 

・町内会の掲示板を設置してほしい。 

町田市：町内会にて掲示板設置に係る公園の占用許可申請をしていただくことになります。公園の整

備時に設置することはできません。公園の開園後に、設置場所について協議し、設置する流

れとなります。 


